
N I E D E R S C H R I F T 
 
über die Sitzung des Ortsbeirats Kripp der Stadt Remagen vom 22.03.2012 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 15.03.2012  
 
Tagungsort:  Hotel "Rhein-Ahr" (Schremmer)   
 
Beginn:  19:40 Uhr 
 
Ende:   22:28 Uhr 
 

Anwesend:  
 
Beigeordnete/r 
Dr. Rüdiger Finger   
 
Ortsvorsteher 
Heinz-Peter Hammer   
 
Gäste 
Rainer Doemen   
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Pirmin Braun   
Dieter Breuer   
Jörg Dargel   
Ruth Doemen   
Herbert Höck   
Dagmar Koep   
Detlef Lempio   
Martina Lorenzen   
Michael Schäfer   
 
   

Entschuldigt fehlen: 
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Friederike Strobl   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
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Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Einwohnerfragestunde  
    
 2   Vorlage der Niederschrift über die öffentliche Ortsbei-

ratssitzung vom 10.11.2011 
 

    
 3   Alternative Bestattungsformen Beratung/Beschluss  
    
 4   Friedhof Hilfsmittel Beratung/Beschluss  
    
 5   Standortbestimmung Infotafel Beratung/Beschluss  
    
 6   Standortbestimmung Fahnenstangen Ortsmitte Bera-

tung/Beschluss 
 

    
 7   Mitteilungen  
    
 8   Anfragen  
    
 
 
11. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
---------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Einwohnerfragestunde – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Frau Laux, Mitglied des Elternbeirates der Grundschule fragt an, ob man den Schul-
hof komplett Einzäunen kann, damit dieser zu bestimmten Zeiten ( abends ) abge-
schlossen werden kann, da sich Vandalismus und Verunreinigungen des Schulhofes 
häufen. Selbst die angebrachten Überwachungskameras könnten das gesamte Areal 
nicht einsehen. Dies sei nicht mehr hinnehmbar.  
Herr Breuer antwortet, dass der Schulhof gewollt offen gehalten werden soll damit 
Kinder am Nachmittag dort spielen können, außerdem wären Zäune kein Hindernis 
für diejenigen, die keine Rücksicht auf das Eigentum anderer nehmen. 
Der OVS antwortet, dass sich der Ortsbeirat in seiner nächsten Sitzung mit dem 
Thema befassen wird. 
 
Herr Sander fragt an, ob seine Anfrage, den Schwerlastverkehr nicht mehr durch die 
Mittelstraße fahren zu lassen, von der Verwaltung schon geprüft worden sei. 
Der OVS stellt fest, dass dies noch nicht von der Verwaltung beantwortet sei. 
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Zu Punkt 2 – Vorlage der Niederschrift über die öffentliche Ortsbeiratssit-

zung vom 10.11.2011 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Es gibt keine Änderungswünsche. 
 
zur Kenntnis genommen   
  
 
Zu Punkt 3 – Alternative Bestattungsformen Beratung/Beschluss – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Der Tagesordnungspunkt wird auf die nächste Sitzung verschoben, da die von der 
Verwaltung zur Verfügung gestellten Informationen nicht ausreichen 
Der OBR möchte eine konkrete Gestaltungsplanung und Kostenplanung der  
aufgeführten Bestattungsformen bevor er darüber endgültig entscheidet 
Außerdem wird die Verwaltung gebeten, das der zuständigen Mitarbeiter bei der  
nächsten Sitzung, für anfallende Fragen anwesend ist.  
 
Abstimmung: 
 
vertagt   
  
 
 
Zu Punkt 4 – Friedhof Hilfsmittel Beratung/Beschluss – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Der OVS erklärt, dass der Seniorenbeirat der Stadt darum gebeten hat, kleine 
Schubkarren als Hilfsmittel für die Pflege der Gräber, den Angehörigen zur Verfü-
gung zu stellen.  
 
Der Ortsbeirat Kripp beantragt bei der Verwaltung zwei Schubkarren, wie es der Se-
niorenbeirat wünscht, für den Friedhof Kripp anzuschaffen. 
 
einstimmig beschlossen   
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Zu Punkt 5 – Standortbestimmung Infotafel Beratung/Beschluss – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Da das ehemalige Gelände des Kurhauses verkauft wurde und dort die neuen Besit-
zer die Einfriedung Instand setzen wollen, fällt der Standort der Infotafel weg. Die 
ausführende Firma hat zugesagt das Infoschild kostenfrei an den neuen Standort zu 
installieren.  
Standorte werden per Bildvorschläge gezeigt. 

a. direkt gegenüber auf den Leinpfad 
b. an den Bäumen der Rheinpromenade auf Höhe des Weges „ Auf der 

Schanze“ 
 

c. Da das Infoschild am Standort Badenacker/ zum Ahrtal zerstört wurde, 
schlägt der Heimat- u. Bürgerverein vor, den Standort höher auf dem Weg 
„Zum Ahrtal“ neu zu installieren. 

 
Bildmaterial als Anlage beigefügt 

Beschluss: 
Zur Abstimmung kommen: 
Vorschlag  b und c werden mit 8 ja und 2 Enthaltungen angenommen. 
 
einstimmig beschlossen   
Ja 8  Enthaltung 2   
 
 
 
Zu Punkt 6 – Standortbestimmung Fahnenstangen Ortsmitte Bera-

tung/Beschluss – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Die Fahnenstangen in der Ortsmitte stehen so nah an den Bäumen, dass die Fahnen 
sich in den Ästen verfangen und zerreißen. Ein neuer Standort muss gefunden wer-
den. 
Die Sitzung wird unterbrochen um Vorort einen neuen Standort zu bestimmen. 
Nach kurzer Unterbrechung wird die Sitzung fortgesetzt. 
Standortvorschlag. 
Direkt hinter der Buswartestelle 

Beschluss: 
Der Vorschlag wird mit 9 Ja und einer Enthaltung angenommen. 
 
einstimmig beschlossen   
Ja 9  Enthaltung 1   
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Zu Punkt 7 – Mitteilungen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Der OBR gibt bekannt, dass der Kreisel an der Südallee am Sonntag den 22.04.12 
wegen Instandhaltungsarbeiten, voll gesperrt wird. 
  
  
 
Zu Punkt 8 – Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Keine Anfragen aus dem OBR 
 
 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 22:28 Uhr. 
 
Remagen, den 22.03.2012     
Der Vorsitzende 
 
 
 

 

Heinz-Peter Hammer  
Ortsvorsteher  
 
 


